

LFV Schutterwald mit starker Leistung in Freiburg

Leichtathletik: Lara Freudenreich, Ulrike Egg-Bernet und Regina Seeger auf Platz neun in der Teamwertung.

Freiburg/Schutterwald (cg). Der LFV Schutterwald startete auch in diesem Jahr mit vier Teilnehmern beim Freiburg-Marathon. Rund 14.300 Läuferinnen und Läufer machten den Lauf wieder zu einem besonderen Erlebnis. Allerdings hatten alle mit den ungewohnt hochsommerlichen Temperaturen zu kämpfen, die an diesem Tag in der Breisgau-Metropole herrschten. Dennoch kamen sehr gute Laufergebnisse zustande.

Ulrike Egg-Bernet, Lara Freudenreich, Adam Loch und Regina Seeger starteten alle im Halbmarathon. Lara Freudenreich (Frauen) lief die Strecke in 1:33:49 Stunden und erreichte in ihrer Altersklasse einen starken 19. Platz. Regina See-



Für den LFV Schutterwald starteten in Freiburg (von links): Regina Seeger, Ulrike Egg-Bernet, Lara Freudenreich und Adam Loch.

Privatfoto

ger (Frauen) zeigte ebenfalls eine gute Leistung und kam nach 1:49:57 Stunden ins Ziel (190.). Auch Ulrike Egg-Bernet (W55) meisterte die Strecke souverän in 1:55:32 Stunden und erreichte Platz 22. Adam Loch (M60) kam nach 2:00:11 Stunden auf den 101. Platz.

Nach dem Ende der Läufe gab es noch eine große Überraschung, als das Mannschaftsergebnis der Frauen bekannt gegeben wurde: Hier belegten Lara Freudenreich, Ulrike Egg-Bernet und Regina Seeger einen hervorragenden neunten Platz. Insgesamt war es wieder eine sehr schöne und sympathische Veranstaltung, auch wenn man schon fast von einem Sommerlauf sprechen konnte.